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P R O T O K O L L 

 

43. SV-Sitzung 
am Dienstag, 03.11.2015 

 

 
ORT: Rosenhof  Zehlendorf 
  
UHRZEIT: 14:00 -16:05 Uhr  
   

anwesend: s. Anwesenheitsliste  
 
Gäste: Frau Soldan, Frau Wirrwitz  
 
entschuldigt:  Frau Biermann 

 
 
Tagesordnung: 
 

1. Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 

2. Genehmigung der TO 
 

3. Genehmigung des Protokolls vom 06.10.2015 
 

4. Gespräch mit Herrn Frank Mückisch, Bezirksstadtrat der Abteilung Soziales und Stadtentwick-
lung (entfällt) 
 

5. Senioren-FORUM: Sachstand 
 

6. Finanzen 
 
     7.  Berichte  
 7.1. Vorstand 
 7.2. Ausschüsse/Sprechstunden/Arbeitsgemeinschaften/Arbeitsgruppen u.a.m. 
 
     8. Termine  
  
     9. Verschiedenes  
 
   
 

TOP 1   Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
 Herr Gocht, der Direktor des Rosenhofs, heißt die SV herzlich willkommen und stellt das Haus 
 kurz vor: 150 – 160 Mitarbeiter, 60.000 qm Fläche, 386 Appartements von 32 -113 qm, im Pfle-
 gewohnbereich befinden sich etwa 50 Personen.  Die Gastronomie beschäftigt etwa 35 Mitarbei-
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 ter. Das Essen wird im Haus zubereitet. Im Anschluss an die Sitzung besteht die Möglichkeit 
 einer Begehung des Hauses.  
 Frau Lau bedankt sich bei Herrn Gocht  für die Gastfreundschaft und begrüßt die anwesenden 
 Mitglieder der SV und die Gäste. Sie gratuliert Herrn Stratmann und Herrn Engelmann  nach-
 träglich zum Geburtstag.   
 Die Beschlussfähigkeit wird mit 15 anwesenden Mitgliedern festgestellt. 

 
TOP 2  Genehmigung der Tagesordnung 
 
 TOP 4 entfällt, da Herr Stadtrat Mückisch erneut abgesagt hat. Er schlägt zwei Ausweichtermine 
 für den 9. Und 11.11. vor. Leider können diese so kurzfristig nicht wahrgenommen werden. 
  

 Die Tagesordnung wird einstimmig gebilligt. 
 

TOP 3  Genehmigung des Protokolls vom 06.10.2015  
 
 Das Protokoll wird einstimmig angenommen. 

 
 
TOP 4   Gespräch mit Herrn Frank Mückisch, Bezirksstadtrat der Abteilung soziales und 

Stadtentwicklung  
 

 entfällt 
 
TOP 5  Senioren-FORUM: Sachstand 
 
 Alle Mitglieder haben die Anfragen der Bürger*innen an das Bezirksamt bekommen. Frau Lau 
 zeigt das angedachte Deckblatt.  Sie wird die Broschüre in der Bezirksdruckerei drucken las-
 sen. Die Reihenfolge der Beantwortung bleibt dem BA überlassen. In der vorgesehenen Zeit 
 nicht mehr beantwortete Fragen sollen schriftlich übermittelt werden. Es wird aus dem Plenum 
 angeregt, dass die SV Kopien davon erhält. Dies wird nach übereinstimmender Auffassung nicht 
 durchzusetzen sein. 
 Frau Lau trägt den angedachten Ablaufplan vor. Man kommt überein, für die Beantwortung 
 zwei Stunden anzusetzen und das „Offene Mikrofon“ auf ½ Stunde zu begrenzen. 
 Von den Fachleuten gibt es zum großen Teil kein Feedback. Hier soll nochmal nachgehakt wer-
 den. 
 Es handelt sich für die SV-Mitglieder um eine Pflichtveranstaltung. Es wird gebeten, etwa 20 
 Minuten früher zu erscheinen. Frau Leyk, Frau Reimann, Herr Nitschke und Herr Schmidt wer-
 den an zwei Eingängen die Gäste bitten, sich in eine Anwesenheitsliste einzutragen. Herr 
 Nitschke wird Herrn Engelmann beim Protokoll unterstützen. Es wird gebeten, nach der Veran-
 staltung noch für Gespräche und ggf. fürs Aufräumen zur Verfügung zu stehen. 
 
 TOP6  Finanzen 
  
 Herr Bethge berichtet, die SV habe das Geld Anfang Oktober bekommen. Der Abschlussbericht 
 soll nach der Dezember- Sitzung abgegeben werden. 
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 TOP 7  Berichte 
 7.1. Vorstand 
 
 Herr Engelmann fragt, ob nach der Dezembersitzung Interesse für ein gemütliches Beisammen-
 sein besteht. Nachdem die überwiegende Mehrheit Interesse bekundet, erklärt sich Frau Leyk 
 bereit, in dem Chinesischen Restaurant an der Kaulbachstraße nachzufragen. 
 Dann wird die Zuständigkeit der Runden Tische abgefragt: 
 Zehlendorf-Süd: Herr Stratmann, Frau Biermann 
 Lankwitz-Südende: Herr Schmidt 
 Stadtteilkonferenz Lankwitz: Herr Engelmann 
 Lichterfelde-Süd: Herr Lätsch  
  

 8.2. Ausschüsse/Sprechstunden/Arbeitsgemeinschaften/Arbeitsgruppen 
u.a.m. 
 
 Frau Leyk berichtet von einer Fahrt durch Berlin zu sog. „Senioren-Spielplätzen“. Die von der 
LSV  gemeinsam mit dem LSB organisierte Fahrt sei sehr informativ gewesen. Am besten habe 
ihr der Platz in Britz nahe U-Bhf-Blaschkoallee gefallen. 
Ausserdem teilt sie mit, dass die Sprechstunden im Rhs. Lankwitz für die ersten Monate 2016 
abgedeckt sind. 

 
TOP 9 Termine 
 
 Am 19.11. Senioren-FORUM 
 
TOP 10 Verschiedenes 
 
 Herr Krause berichtet, dass in der „Gazette“ ein Artikel über das „Senioren-FORUM“ steht. 
 Er fragt ferner, ob Erfahrungen mit einer Firma „Betreut.de“ bestünden. Es wird angeregt, bei 
 der Verbraucherzentrale nachzufragen. 
 
 Es wird mitgeteilt, dass es eine Broschüre mit Hinweisen für Flüchtlinge gibt. 
 
 Die Vorsitzende schließt die Sitzung um 16.05 Uhr. 
 
 Einige Mitglieder nehmen das Angebot zur Besichtigung des Hauses wahr. 
  
 Die nächste Sitzung findet am  Dienstag,  1. Dezember 2015, von 14 bis 16 h im   Rathaus 
 Lankwitz statt.  

 

 

Volker Engelmann          Karin Lau 

Schriftführer                                      Vorsitzende 
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